

Belle performance pour Clémence Laborde, à Bordeaux !

CSI de Bordeaux 6/7/8 février 2009

Bordeaux réunissait ce week-end le plus beau plateau de cavaliers internationaux lors de l'unique étape Coupe du Monde en France. Lors de cette étape, un CSI Ladies était également organisé avec au rendez-vous les plus grandes dames de l'équitation pour le prix des Amazones FLH.

Une cavalière qui va faire parler d'elle !

Elle décroche la 2ème place du Prix des Amazones lors de la Coupe du Monde de bordeaux juste derrière l'australienne Edwina Alexander !

Pour en savoir plus, télécharger le communiqué de presse :

<http://jumping.bordeaux-expo.tv/view/75/>



Belle performance pour Clémence Laborde à Bordeaux !

Bordeaux réunissait ce week-end le plus beau plateau de cavaliers internationaux lors de l'unique étape Coupe du Monde en France. Lors de cette étape, un CSI Ladies était également organisé avec au rendez-vous les plus grandes dames de l'équitation pour le prix des Amazones FLH.

Une cavalière qui va faire parler d'elle !

Rappelons-nous, elle était la seule femme à s'élancer lors de la finale du Championnat de France Pro Elite en octobre dernier. Elle décrocha une belle 6ème place pour sa 1ère participation à ce niveau. Elle revient en forme pour la saison 2009.

Après une participation au CSI *** de Nantes, Clémence Laborde et sa fidèle jument Ups'n Downs Van den Bandam terminent 2ème du Prix des Amazones juste derrière l'australienne Edwina Alexander.

Les impressions de Clémence :

Pourquoi avoir participé à ce CSI Ladies de Bordeaux ?

J'ai remis ma jument en route pour la compétition à Nantes mais je souhaitais participer au Jumping de Bordeaux. Seuls 10 cavaliers tricolores pouvaient participer à l'étape Coupe du Monde, comme il m'était difficile de faire parti de cette sélection j'ai préféré engager le CSI Ladies afin de préparer Ups'n dans des conditions optimum : une piste Coupe du Monde, un plateau de cavaliers exceptionnels, une concurrence exemplaire...

Les objectifs de ce CSI Ladies de Bordeaux ?

Mes objectifs étaient de mesurer où nous en étions après le travail hivernal et surtout de prendre de l'expérience sur ce type de concours car il est très intéressant d'observer les difficultés techniques que les cavaliers et chevaux rencontrent sur un concours de ce niveau. Je suis très contente de cette compétition qui s'est bien déroulée pour moi, j'obtiens la 3ème place le vendredi, je gagne le samedi et je suis 4ème le dimanche. Je suis donc seconde au classement général juste derrière Edwina Alexander c'est une mise en route encourageante !

Les prochains rendez-vous :

Je vais partir en Italie pour participer à la tournée d'Arezzo les trois derniers week-end du mois de mars, cela fait deux ans que je prépare ma saison de concours là-bas. Cette année je pars avec 6 chevaux :

Ups'n Downs Van den Bandam, ma jument de tête, Négatine du Mesnil et Angel pour les épreuves intermédiaires et de vitesse, et 3 jeunes chevaux dont un 5 ans et deux 6 ans.

En attendant Arezzo je continue de travailler les chevaux chez moi à Genainville sous les conseils d'Eric Navet

Découvrez les parcours de Clémence à Bordeaux :

et sur FFE TV :



Clémence Laborde et Ups'n - Sportfot